

Jelang Pelantikan Kepala Daerah, Polres Purwakarta Bersama TNI Gelar Patrol KRYD

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 20, 2025 - 12:57



PURWAKARTA - Personel dari TNI dari Kodim 0619/Purwakarta dan Polri dari Polres Purwakarta serta Brimob menggelar patroli gabungan dengan berkeliling Kabupaten Purwakarta, Pada Rabu, 19 Februari 2025, petang.

Ini dilakukan sebagai wujud sinergitas TNI-Polri dalam menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat jelang pelantikan kepala daerah.

Patroli yang dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah diwakili Kabag Ops, Kompol Suparlan itu bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dan sarana prasarana Polri dalam menjaga keamanan menjelang dan selama proses pelantikan berlangsung.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kabag Ops, Kompol Suparlan menjelaskan bahwa patroli tersebut merupakan bentuk sinergi antarinstansi dalam menjaga Kamtibmas.

"Ini langkah antisipasi untuk memastikan keamanan di Kabupaten Purwakarta menjelang pelantikan kepala daerah. Keamanan adalah tanggung jawab bersama," ujar Suparlan, pada Kamis, 20 Februari 2025.

Ia menegaskan bahwa Polres Purwakarta siap mendukung penuh jelang pelantikan. "Kami berkomitmen menjaga stabilitas keamanan di seluruh wilayah Kabupaten Purwakarta. Setiap potensi gangguan akan diantisipasi dengan cepat," Ungkap Suparlan.

Ia juga menambahkan bahwa masyarakat diharapkan untuk tetap tenang dan melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang.

"Partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Kabupaten Purwakarta," ucap Suparlan.

Ia memberikan Apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas pengamanan dengan baik dan penuh tanggung jawab.

"Kepada seluruh personel untuk terus menyampaikan imbauan kepada seluruh lapisan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat, agar kondusifitas kamtibmas di Kabupaten Purwakarta tetap kondusif dan terjaga dengan baik," ungkapnya.